
出席 9 名

回答 9

（H29.8.2「i-Construction/3次元CAD研修会in米子」）

１．所属についてお知らせください。

　　　☐ 県　　　　　☐ コンサル　　　　　☐ その他 （                  ）

県 コンサル その他

0.0% 100.0% 0.0%

0 9 0

２．参加のきっかけをお知らせください。

　　　☐ 会社（組織）からの指示 ☐ 自発的 　　　☐ その他 （                  ）

会 社 自発的 その他

77.8% 22.2% 0.0%

7 2 0

３．研修会の所感

　　　☐ 理解出来た。 　　　☐ 理解出来なかった。 　　　☐ その他（                       ）

理解出来た 出来ない その他 無回答

88.9% 0.0% 0.0% 11.1%

8 0 0 1

４．今回の内容を今後の業務に活かせますか。

　　　☐ 活かせる。 　　　☐ 活かせない。 　　　☐ その他（                       ）

活かせる 活かせない その他 無回答

77.8% 0.0% 11.1% 11.1%

7 0 1 1

その他　（　イメージはできたので、今後も研修会等に参加し、活かしていけたらと思う。　）

５．今回の研修会について、自由に記載してください。

・ 従事者の減少による生産性の向上は必要であり、業界として取り組むことが重要と感じました。

・ 社内回覧等を行いたいため、頂いたパワポの画質をもう少し良くして欲しかった。

・ 実際に、国交省発注などの業務実績紹介などもあったらもっと良かったと感じました。

・ 福井コンピュータ及びPix４Ｄ以外のソフトウェアでの同様な研修が必要です。

・ 協会でレーザー機器等のレンタル等をやることはできないのか。

６．今後、研修会等開催を希望する事項をお聞かせください。

・ 人材育成

・ 実際にあった業務での紹介など

・ 設計的内容も講習して欲しい。

・ ドローンによる写真測量の現地研修
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